

たかすの

日之影町立高巣野小学校 学校だよりNO. 7

避難訓練（地震）

9月1日(木)は、「防災の日」でした。

今回の避難訓練は、「地震」を想定して行いましたが、「お（おさない）・は（はしらない）・し（しゃべらない）・も（もどらない）」を守って、迅速にホールに集まることができました。校長からは、日本で起きた地震の歴史、担当教諭からは避難時の留意事項について話がありました。



運動会「結団式」

9月2日(金)、ホールで結団式がありました。今まで、「A団」「B団」と呼んでいましたが、この日に団の色が決まりました。団長のあいさつ、リーダーの紹介がありました。色が決まって、応援の内容も考えていきます。



台風14号の爪あと

大型台風が九州に上陸し、日之影町でも大きな被害がありました。被害に遭われた方々に、心よりお見舞い申し上げます。本校も、倒木があったり、瓦が落ちたり、看板が吹き飛ばされたりしました。20日(火)は、24日分の振替休業日であったのですが、職員総出で片付けをしました。



JA集荷場見学(宮水)

9月22日(木)、日之影町内の3小学校の3年生が、一堂に会して集荷場の見学を行いました。ちょうど、「栗」の出荷がピークだったようで、たくさんの栗が持ち込まれていました。大きさや形でランク付けされることや県外にも出回ることなどを聞いて、熱心にメモをしていました。



運動会（午前中開催）

9月25日(日)、秋晴れのもと運動会が行われました。残念ながら、今年度も小学校独自で午前中の開催になりましたが、子どもたちの頑張りがたくさん見られた運動会でした。次年度こそ、地区を交えた大運動会になるといいです。



稲刈り(もち米)

台風の影響で、倒れている稲もあったのですが、発芽をしないうちにと、早めの稲刈りを実施しました。田んぼの管理者の方に見守りをしていただき、稲刈りができました。ありがとうございました。



新聞に詩が載りました。

えん筆	五年	飯干結優奈
「力キ力キ」 勉強授業中	宿題中	「コンコンカキカキ」
これは私がいつもえん筆を使いつつもえん筆を使いなさいと勉強ができないと勉強が	えん筆を使わないと勉強が	えん筆を使わないと勉強が
えん筆を使つて答えを出	えん筆を使つて答えを出	えん筆を使つて答えを出

★ 9月13日(火)、宮崎日日新聞の「みんなの学校」というコーナーで、高巣野小学校の特集が掲載されました。5つの記事があったのですが、すべて5・6年生の児童が考えた文章が載りました。「日之影町立高巣野小学校」と題字を書いてくれたのが、5年生の甲斐壯馬さん。校長の似顔絵を描いてくれたのが6年生の甲斐杏和さん、橋本侑樹さんです。とても上手でした。

★ 10月5日(水)の夕刊に、本校の稻刈りの記事が載りました。管理者の高橋さまには、大変お世話になりました。田んぼを貸していただきだけでなく、日々、見守りをしていただきました。稻刈りでは、鎌の使い方を教えていただき、天日干しの準備までしていただきました。

6年生の橋本侑樹さんがインタビューを受け、「久しぶりの稻刈りは難しかったけど、だんだん刈り方を思い出した。ザクザクという感触が楽しかった。」と答えてくれ、5年生の松本真凜さんは、「世界にはご飯が食べられない人もいるので、お米を大事に食べようと思った」と答えてくれました。

田植えから稻刈りまで一連の米づくりを知り、地域の人ともふれあいながら、自然について学ぶことができました。

【10月】

13日(木) いもほり(1・2年)
※3~4校時
14日(金) 集合学習(5・6年生)
※宮水小学校にて
19日(水) 味覚の授業(3・4年生)
28日(金) 町音楽祭、作品展鑑賞
※日之影町小・中学校品展(28日~30日)
【9:00~16:00】

【11月】

2日(水) 就学時健診(新1年生対象)
※日之影町役場にて
2日(水) 避難訓練
4日(金) らんらんタイム開始(持久走)
9~11日 修学旅行(町内6年生)
11日(金) 秋の遠足(延岡市)
※1~5年生
14日(月) 学校支援訪問(4時間授業)
21日(月) 学校運営協議会
25日(金) 第3回教職員研修会(4時間授業)

【9月16日(金)】※5・6年生「エプロンづくり」



山の風でが中
飛ん歩い
六山く
六年心
ぶ落て
飯きちい
干か葉た
昊ながら
【令和四年九月十日】
宮日新聞「ことも新聞」 宮日
芸々学園歌壇

令和4年10月12日
文責: 校長 三浦